



Bloquean trabajadores del Poder Judicial accesos a Cámara de Diputados



Ciudad de México, 3 de septiembre de 2024. Trabajadores del Poder Judicial de la Federación bloqueaban desde esta mañana los accesos a la Cámara de Diputados, previo a la discusión de la reforma judicial.

De acuerdo con el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, la circulación se mantiene cerrada en Emiliano Zapata y avenida Eduardo Molina.



Hoy, en la Cámara de Diputados, la mayoría de Morena y aliados se disponen a avalar en lo general la reforma judicial, mientras que en el Senado se habilitarán las comisiones encargadas de dar trámite a la minuta.

Pide Monreal no entrar por la fuerza a San Lázaro

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que pidió a sus compañeros de bancada que no intenten ingresar por la fuerza a San Lázaro.

“No queremos provocar un enfrentamiento, no vale la pena, nosotros somos pacifistas”, escribió en sus redes sociales.

<https://suracapulco.mx/bloquean-trabajadores-del-poder-judicial-accesos-a-camara-de-diputados/>